

Festival Emmaüs Lescar Pau (23 et 24 juillet 2013)

Comme chaque année en juillet et pendant 2 jours l'AFPS Pau s'est installé au village Emmaüs de Lescar-Pau pour le festival, festival engagé rien qu'à voir sa programmation musicale avec une des têtes d'affiche, IAM et notre ami Akhenaton, mais aussi Keny Arkana chantant sur scène avec un drapeau palestinien, visible sur la vidéo (50 secondes), cherchez bien :

http://www.youtube.com/watch?v=H5_YBar_0lo

Kenny Arkana chanteuse très engagée aussi contre le projet de l'aéroport Notre Dame des Landes.

Ce festival (qui a accueilli en juillet 2009 Hind Khoury, Jean Claude Lefort et Ziad Medoukh) organisait cette année des conférences débat sur le « buen vivir » (la vie pleine, la vie bonne...), très engagées elles aussi.

Et toujours bien sûr le village associatif où nous sommes présents chaque année



avec une quarantaine d'autres associations proches des thématiques pour les Droits de l'Homme. Notre stand était cette année axé sur la colonisation et l'occupation, la résistance populaire et les prisonniers (comme la conséquence de la répression du colonisateur), sans oublier bien sûr Georges Ibrahim Abdallah.

Pendant les 2 jours nous avons rencontré beaucoup de monde et beaucoup parlé. De bons contacts aussi concernant le parrainage des prisonniers. A noter comme chaque année que, festival oblige, nous avons rencontré beaucoup de jeunes.

Notre stand vendait aussi des produits palestiniens. Ce sont surtout les amis qui militaient dans les autres associations qui sont venus acheter les produits. Il est

difficile pour un jeune d'aller aux concerts avec une bouteille d'huile dans la poche

Nous étions présents de 10h du matin à 20h pendant les 2 jours. Inconvénient, comme pour les 2 années précédentes, on était en vigilance orange canicule.

On recommence l'année prochaine !!!

Yves

